



Pièces	9 Pièces
Superficie	343 m²
Référence	83897055
Prix	2 999 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Sous le charme du phare de la Garoupe, cette villa de 352m² vous séduira instantanément. Avec deux salons spacieux, une cuisine bien équipée, six chambres, trois salles d'eau, et un studio, elle offre un espace de vie raffiné et polyvalent. La seconde villa offre un espace d'environ 50m² avec terrasse. Perchée au-dessus du cap d'Antibes, la maison dévoile trois terrasses avec vue sur la mer, dont une accueillant une piscine privée. Chaque détail de cette propriété incarne le luxe méditerranéen, invitant à une visite qui promet une expérience de vie exceptionnelle. Bienvenue dans votre futur ...

Nestled in the allure of Garoupe Lighthouse, this 352m² villa instantly captivates. With two spacious lounges, a well-equipped kitchen, six bedrooms, three bathrooms, and a studio, it offers refined and versatile living space. The second villa offers a space of approximately 50m² with terrace. Perched above Cap d'Antibes, the house reveals three terraces with sea views, including one hosting a private pool. Every detail of this property embodies Mediterranean luxury, inviting you to a visit that promises an exceptional living experience. Welcome to your future home, where each corner tells a ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr